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■ 千 ■をZ通 碁臣,和 楽、そして慈愛の種を播こう!

◎司会 SAA表 員会 遠 藤 こ 郎

0点 題             会 長 小 板 ― 郎

◎ロータリーソング 「義等の生禁J

ソングリーダー 言 沢 洋 貫

◎お客様紹介

東京多摩 RC

岡山西苗RC

■―テ ックス

米山奨学生

0会 務報告

【委員会報告】

◎出席報告         出 席委員会 加 藤書三郎

会員総数     4 2名

出席義務者教   4 1名 (出席資降者 3名 )

出席才数      3 4る

欠席者数      7名 (事前 MU無 し)

出席率   8 2  9 3 %

欠 席 者 :何部 華 歌 藤 原 正 範、福島 達 也

菊池  敏 、小林 和 夫 正 房 正 孝、

杉J!  実 巳

補塩MU :無 し

◎ニコニコBO X     親 建活動乗員会 桂 垣 昭

椎原 裕 二様  二 女、ユカ リが今日高校選千権 (イン

ターハイ)で 個人総合でなん と3位 に入

りま した。 これはすごい !

平野 行 度 お 客様よ うこそ

村上  入  山 岡 聖 子 さん、元気で帰国 された事を

ますもつてお 日出とう.

会長 小 坂 ― 郎

閃戸 達 哉 様

維原 裕 二 張

山岡 聖 子 さ ん

ツサーオ リブィアさん

会長 J 坂ヽ ― 郎
i 例 会終了後、第 4回 理事会を開催 します。出席者に

は連絡中し上げてお りますが、お忘れなきようお願
いします。本 日午後 7時 30分 より事務月にて開催

致 します。

2 国 際大会 (オース トラリア プ リスベ ン)の 案内状
が来ま したのでお知 らせ致 します。出席希望の方に

は計画を立てて連絡する様に致 します。
3 多 摩市 より 「『A胤 デ  ア ー ト2003J協 力に対する

lL状と公募要項が送 られて米ました。来週回覧 しま

す 。

◎幹事報告           幹 事 平 野 行 底
1、 東京稲城 RCよ り例会変更のお知 らせが届いてお り

ます。

2 来 週のlL会場はアポPの 間に変更です。
3 ク ラブ合同例会打ち合わせ会を 9月 4日 (水)P‖ 3

時か ら京エプラザ本テル多摩 ラ ウンジデュエ ット

(2「)に て開lL4致しますので 会 長 率 す、SAA要

員長、親睦活動委員長 プ ログラム委員長はご出席

くださV 。ヽ

北村 幸 彦 東 京はまだ暑いですね。遠藤 さん今 日は

ありがとうございました。

杉野志保子 今 日は昼間も来てしまいました。 トホホ

海野 栄 一 誕 生 Hの お祝いをいただけるようなの

で 。

津午 弘 盗  8月 も今回で終わりですね。

吉沢 洋 景 残 暑に参つています。

と伯 和 療 お ひさしぶ りですb

大松 載 二 来 週 9月 5日 は野球大会です。野球部の

みなさんがんばりましょう。

関岡 俊 こ 先 週 能 登の総持寺に行き、 6ヶ 月にな

る修行中の次男に会い一安心しました。

口あ東由美 北 村さん今 日は。

宏 娘 がヨーチ と組んで毎 日トーチメン ト混

合 ダブルスで優勝 しました。

官 村

東京都多摩市落台 143京 王フラザホテル多摩561号
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〔例会場]京 =フ ラすホテル多津 たまつば言4倦

[例会日1● 毎週水懐日1230 ● 月の最終,J会1330

[会 長 ]J 板ヽ―郎 [球  事 ]平 野行隈 [霞 員長]譲 原正範 [副 委員長]杉 郵志保子

[委 員 】阿部葦款 赤尾泰旗 藤本吉支 」ヽあ正 関個俊二 吉沢洋宗 正房正幸
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0そ の他の報告 米山装学委員長 伊 津ケイ子

高木 淳 光 由 井先生、2000円 社の御利用ありが

とうございます。

した り、rl―タツーの旅行について話をさせて頂きまし

た。ロータツーレ7‐ィースにも譲力Dし、ハンガ リー料理

を作 りまじた。絵の勉強もさせて頂き大変楽 しかったで

す。次にホス トファミツーですが、 3つ の家庭にお世話

になる予定でしたが、 3番 目のファミリーに事情があつ

て行 くことがLH来ませんでした。そこで 6月 からの夏休

みは第 ■ファミツーにお世話になりました。

第 1フ ァミツーの家はす ぐ近 くに湖があり、夏休み中暇

な時はいつもホス トブラザーやシスター、そして近所の

子供澄と法いていました。ごらんの通 りこんなに黒く焼

けま した。 日本に怖うてきて親度の人に会つた り、友達

に会 うと、「フィンラン ドに行つたのになぜそんなに黒く

なつたの」と不思議がられます。「フィンラン ドにも夏は

あるんですJと 答えています。

私がフィンランドに行つたらこれだけはやつてみたい事

がありました。それは寒中水泳です。冬にカチカチに湊

つた湖に大を開けてその中に入 り泳いで急いで出てはナ

ウナに入つて温まり、また湖に入つてはサウナに入る繰

り返 しです。これは一種のスポ‐ツで道に一度体験 して

きました。もうすつかり趣味となってやつていましたの

で肌が引き締まつた様に思います。健康そのものになっ

て帰つてきました。第 1ホ ス トファミツーのおばあちゃ

んはとても手先が器用で海み物など何でも作つては人に

あげるのが楽 しみなのです。私もすいぶんいろんな物を

頂きました。その上、フィンラン ドの伝統的なマットを

織物の様なもので習いましたが婦国日が道つてきて最後

はなス トマザーに仕上げてもらいました。最後におばあ

ちゃんやホス トマデーと一緒にマ ットを作ることが出来

てとてもよい思いはとなりました。
この一年間本当にあつとい う間で癌 く感 じま した。子い

ことも沢山ありましたが、楽しいことが多く、幸いこと

は全部忘れてしまい今ここに立っています。学校で新 し

い友達を沢山作つた り、ロータツーの旅行で世界中に友

達を作つた り、やさしいホス トファミリーに出会つた り、

私にとつて沢山の出会いのあった一年でした。

本当にすばらしい体験をさせて頂きロータリーの皆さん

に感謝ま します。 どうもありがとうごさいました。

米山奨学生

ツサーオ リ

ヴィアさん
一時帰国に

我が l■―タ

リークラブ

より気持ち

のカンパを

お藤い しま

す 。

(集計の結果 5

03月 に生祝 ・

万円を,サーオリブィアさんへ。)

・しヽ・おめてとうごさいます。

現建活的表員会  伊 藤 奏 と

海野 栄 一 会 員 (8月 3日 生)

0青 少年交換学生毎日挨じ
ローテックス 山 ロ ヨ 子され

皆さん今晩は。お久 しぶ りです。只今帰 りました。
去年 8月 から1年 同フィンラン ドに派遣させていただき

ました。
フィンラン ドでの ■年について少 しお話させていただき

ます。

ます私のブレザーをご覧ください。 1年 前頂いたブレザ
ーを大切に若ましてこんなにたくさんのパ ッチが増えま

した。派遣 して頂いたレンパーラとい う町について紹介

ま します。

人口16000人 の町で F本 から見ると小さい町ですが、

すぐ残にフィンラン ドでは 3番 目に大きなタンペ レとい

う町があつて、そこに行けば何でも結 う便利な所で した。

森と湖が沢山あつて自然豊かな所は、まさにフィンラン

ドなのだとい う感 じでした。

次に私をホス トしてくれたレンパーラrI―タリークラブ

についてお話 します。会員は 30る で、とても明るく、

優 しく、あたたかいクラブでした。毎通ではありま

せんが、ちょくちょく例会に出席 させて頂き近況をgR告

会長 J 張ヽ ― 廊

(今通の担当 関 岡 俊 二)

0点 と


